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李念：产后急着复出拍《纸婚》

因为在《蜗居》中饰演“海藻”，李念一炮而红。但成名不久，她便传出了结婚、怀

孕、生子的消息，相当长的一段时间里，她都处于半隐退的状态。 而今，因为一部叫

做《纸婚》的电视剧，李念又回到了大众面前。

7 月 17 日，在该剧于深圳举行的开机仪式上，半年前刚刚做了母亲，却依然纤

瘦清纯的李念，坦然地讲述了自己从决定隐婚，到公开婚姻，再到决定复出的心迹。

一开始李念打算隐婚， 直到她在微博抱怨任志

强旗下房产的质量问题， 引发任志强爆料，“该处单

位业主姓林，不是大陆人”。 李念回忆，爆料一出，许

多人开始用《蜗居》中海藻的“小三”身份猜度她，令

她觉得很难受，于是和老公商量，决定公开。“因为我

那时候已经怀孕 3 个月， 我觉得如果人们一辈子误

会，或是不认识我的人把我的生活和角色混为一谈，

这对于一个新婚并且怀孕的女人来说伤害太大了。

而当初之所以想隐婚， 是出于保护自己事业的

目的，李念透露，她现在香港定居，和翁虹、吴镇宇以

及经常在香港出没的赵薇都成了朋友。

（据《南方都市报》）

产后抑郁，所以复出

李念生子之后首度复出，距离她诞下女儿只有 6

个月。 李念自称生了孩子之后有点“产后抑郁症”的

迹象，“我到了（宝宝）第四个月的时候，就觉得没事

情做，我觉得这样不好。 我每天带完宝宝就只能想着

老公什么时候回来吃饭。 我觉得再闲下去， 会出事

的！ 所以我一定要出来工作”。

自感成熟，故早结婚

李念表示，丈夫对她的复出很支持，为了和宝宝

能够朝夕相处， 目前在深圳拍戏的李念也把宝宝带

到了身边。 每周末李念也可以回香港和老公相聚。

在采访中， 李念也首度披露了自己当初从隐婚

再到选择公开的心路历程。1985年出生、事业才刚刚

起步的她，之所以选择结婚，李念解释说是因为她的

思想比较成熟，“我从出道开始就多半是演女儿、妹

妹这样的角色， 所以我的朋友圈里的演员都年龄偏

大，比如陈道明老师、台湾的张世、王思懿，所以这造

成我的思想远远成熟于我的实际年龄， 比较知道自

己要什么。 所以遇到合适的，我也觉得我年龄到了，

就自然而然结婚了”。

为免猜度，决定公开

定于 9 月 2 9 日国庆档公映的电

影《二次曝光》1 7 日在京举办首场新

闻发布会，除导演李玉，主演范冰冰、

霍思燕等亮相外， 冯绍峰与女友倪妮

更是首度一同现身曝光恋情。 范爷自

爆同档期电影《太极》才应躲避，被追

问是否故意“曝光” 的冯绍峰回应称

“她特别支持这个电影，就特别过来看

一下”。

范冰冰称， 这次所饰演的宋其像极了

现实中的自己，“不仅有温柔似水的一面，

也有敢爱敢恨的勇气， 是一个非常需要被

爱呵护的女人， 爱一个人就需要爱到极

致”。 范冰冰近期作品很少，她坦言：“我已

经过了随便接剧本的阶段了， 今年只拍了

《二次曝光》， 但学习到的东西比之前拍七

部电影还要多。 ”

对于之前陈国富要求同档期影片慎重

考虑， 范冰冰更是不解地直问：“《太极》是

部电影吗？ ”又问一旁的冯绍峰“你有演吗？

看来是宣传没有做到位”，她更直言“其他

片应该避开，我们这部片更独特，哼哼”。

冯绍峰与“谋女郎”倪妮的恋情 17 日

也正式得以确认，两人一前一后进入现场，

冯绍峰上台后， 倪妮默默地坐在台下关注

男友。有记者上前采访都被她拒绝，更在发

布会进行一半的时候离去。 有记者质疑让

女友这个时候现身是否为了契合影片名称

“曝光”， 被追问的冯绍峰坦言：“她特别支

持这个电影，就特别过来看一下。 ”一旁的

范冰冰调侃称“她不支持你的其他电

影”，冯绍峰赶紧笑称“我的作品她都支

持”。 谈及自己的首部现代银幕大戏，

冯绍峰坦言首次与李玉导演合作，能够

得到这个角色也是历经“坎坷”，因为当

时自己要同时出演《太极》和《二次曝

光》两部作品，档期上有冲突，面对可能

丢失的机会，当时真是急坏了。

（据《新快报》）

《中国好声音》遭质疑

徐海星：不要退赛，我要唱歌

“我不要退赛，我要唱歌。 能走到哪儿算哪儿，好好练就可以

了。”虽然网上的争论和非议很多，可是徐海星勇敢地表示，不会退

出比赛。 17 日下午，《中国好声音》节目组在上海举行了发布会，包

括徐海星、张玮，宣传总监陆伟、浙江卫视节目中心副主任陈伟出

席。在接受媒体采访时，徐海星再次强调比赛时自己的经历是导师

们问起才回答的，不是自己主动说的。同时，陆伟也告诉记者，选手

大部分是从网上发现的。“如果发现选手关于身份和背景是假的，

就必须退赛。 ”

徐海星强调自己不会退赛

“我没做错什么，我不想哭”

17 日徐海星在接受采访时一直咳

嗽。 虽然遭受了很多非议，可是她情绪

挺好，自始至终笑着回答媒体的“刁钻”

问题。 之前在《花儿朵朵》中，徐海星也

提过自己的家人，这让网友觉得老是拿

自己家人说事，“每个失去过至亲的人

都不会拿这个开玩笑，之前在《花儿朵

朵》参赛的时候是导演希望我讲的。 后

来家里出了事情退赛，在比赛和家人中

选择了家人。 ”徐海星强调比赛时自己

的经历是导师们问起才回答的，不是自

己主动说的。 至于为什么会在退出《花

儿朵朵》之后，迅速参加《中国好声音》，

徐海星说，“接到节目的电话。听说刘欢

老师担任导师，我一定要来。 其实我一

直很坚强，就是当家人有事的时候会选

择停下来照顾家人。 ”

也有媒体担心徐海星承受不了压

力，会有退赛的想法，可是她的回答很

勇敢。“我不要退赛，我要唱歌。 能走到

哪儿算哪儿，好好练就可以了。 ”唯一让

她担心的是她妈妈，“网上评论对我来

说还好，但是我妈妈很担心，她不开心。

我没做错什么，我不怕。我没做错什么，

我不想哭。 ”徐海星还透露，自己在川音

已经留校，只不过还没有正式上课。

节目组发声明澄清选手身份质疑

“若身份和背景是假的，必须退赛”

17 日上午， 节目组也就选手身份

造假传闻发了声明，对徐海星、黄勇、邹

宏宇的身份进行了详尽的说明，并表示

经过了节目组的调查核实，而节目唯一

的评价标准是声音和演唱实力。陆伟告

诉记者， 在网上看到的选手占 6 成，节

目组找的选手占 4 成。“农民歌手也是

在论坛上看到的，发现了音频，下载量

很高。 黄鹤则是在学校里发现的。 选手

身份都会进行核实，没必要去造假。 ”陆

伟表示，和达人秀一样，要承诺所说内

容都是事实。“如果发现身份和背景是

假的，就必须退赛。 ”据了解，这次节目

一共找了 200 多位学员，但是为了把节

目中最精华的部分呈现给大家，所以录

像内容并不完全播出。同时陆伟向记者

保证，不会因为非议而砍掉节目中故事

的元素。 （据《成都商报》）

范冰冰“不屑”陈国富新片：

《太极》是部电影吗？

国际小姐

增设重庆直选赛区

再选三人入总决赛

近日，第 52 届国际小姐中国大赛重

庆赛区三甲因长相“太丑”令网友吐槽不

断。 之后就有网友爆料重庆小姐的比赛

内幕，更有选手透露选美细节，引得众多

网友围观。

事后， 赛事一位评委透露：“其实我

们当时在评选最终三强的时候受到了一

些压力， 所以这个三强的结果并不是我

们评委评出来的。 ”

17日，“国际小姐” 官方就网友对三

甲选手不满意一事， 发表了关于增设重

庆直选赛区的公告， 表示将再次选出三

名选手参加中国区决赛。 该公告表示，重

庆媒体和部分网友对重庆赛区选出的前

三强选手存在较大争议， 为了感谢广大

网友及地方媒体对国际小姐的深切关

注，响应公众热情，决定在全国首次增设

重庆直选赛区。

之前选出来的三强怎么办？ 针对网

友提问，“国际小姐”官方微博回复表示，

直选赛区为增设赛区， 不影响重庆赛区

三位选手参加中国区总决赛。 这意味着，

重庆市将有六位选手参加第 52 届国际

小姐中国大赛总决赛。

对于这个公告， 不少网友也发表了

自己的看法。 网友“肥猫”说，希望这次可

以选出真正代表重庆的美女。

（据《重庆商报》）

国际小姐重庆赛区前三甲遭网友质疑。


